

クラスだより

室内遊び

すみれ

斜面上りや、三角滑り台をハイハイで、たくさん上り下りをしています。歩行ができる子、ハイハイを始めた子たちも斜面の粗大遊びが始まると、順番待ちができるほど好きな遊びです。サークルの中では、手指遊びに夢中になれる場所になり細かな物も入れられるようになりました。

れんげ

ポットン落としや紙パズルなど一人でじっくり机上遊びをする姿が増えてきています。また、おままごとコーナーでは、お皿にチェーンリングを盛って「カレーできたよ!」とお友だちや大人に振舞うなど、一人で「見立て遊び」をしていた姿から、お友だちとの「ごっこ遊び」に近い姿にだんだん変わってきています。

たんぽぽ

ごっこ遊びの幅も増えてきて、いろいろなものになりきって遊んでいるたんぽぽ組。最近ではシンカリオン、電車の車掌さん、お医者さんだけでなく、お父さん、お母さんたちの真似をしておままごとをして楽しんでいます。また絵本を読むことも好きで「先生、これ読んで!」と嬉しそうにし、楽しみながら読んでいます。

こすもす

折り紙がブームなこすもす組。角や線を意識しながら折っています。自分で本を見たり、見本を見ながら折るのを楽しんでいます。秋は栗やどんぐり、冬はサンタさんやツリーなどを折り、こすもす組だけでなく、すみれ組やれんげ組、たんぽぽ組にも「あげるー」と渡しに行き、飾ってもらっていますよ。

あじさい・ひまわり

新しく増えた妖怪カルタが最近みんなのお気に入りです。色々な妖怪が描いてあるだけでなく裏側にはグー・チョキ・パーが描かれています。カルタだけでなくジャンケン遊びもできると言った、1つで2つの遊びが楽しめます! またUNOの楽しさにも気づき、先生やひまわりさんに遊び方を教えてもらいながら楽しんでいます。中々勝負がつかない時もあり、カードを出す順番も考えて遊んでいます!

りんご

おままごとが大好きなりんご組さん。お鍋に入れてぐつぐつ煮ていると「いいにおいがするね」と話したり、包丁でちょっきんと切ったり、時にはみじん切りをしたりして楽しんでいます。最近の新アイテムはフェルトを切って作ったおままごと。焼きのりに見立てたり卵に見立てたりしてクルクルと巻いて海苔巻きを作っていますよ。